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Tennissparte GSV Heidmühler Weg 
E-Mail: tennis@tennis-grossenaspe.de 24623 Großenaspe 

 
 
 

Jahreshauptversammlung am 01.03.2019 

im Sportlerheim Heidmühler Weg, 24623 Großenaspe 

 

 
Teilnehmer:  

1. Kerstin Thomsen  
2. Petra Dibbern  
3. Monika Gahrmann  
4. Nils Oldenburg 
5. Peter Thomsen  
6. Sibylle Klindt 
7. Katja Busch-Oldenburg 
8. Friedhelm Gudat  
9. Walter Heine 
10. Ellen Thiemann 
11. Axel Thiemann 
12. Jutta Bahde 
13. Björn Bahde  
14. Inge Widell 
15. Sven Krüger 
16. Ronja Widell (ab TOP 5, 20.15 Uhr) 
 

Gast: 

Peter Kollster (GSV) 
 
1) Begrüßung 
Kerstin eröffnet die Sitzung um 20.05 Uhr und begrüßt die Mitglieder im Namen des 
Vorstandsteams. Sie stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. 
 
2) Feststellung stimmberechtigter Mitglieder 

Die Zahl der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder beläuft sich auf 15. 
 
3) Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
4) Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2018 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018 wird einstimmig 
genehmigt. 
 
5) Jahresberichte der Funktionsträger 

a) Vorstand 
Kerstin berichtet über die Aktivitäten seit der letzten Jahreshauptversammlung sowie die 
Termine der anstehenden Saison anhand der anliegenden Liste (Anlage 1). 
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b) Sportwart 
Axel berichtet, dass die Punktspielsaison erfolgreich verlaufen ist. Die Damen-Mannschaft 
ist erstmalig bei den Damen 40 gestartet. Hier hat sie hat mit nur 2 Spielpunkten ganz knapp 
den Aufstieg in die Verbandsliga verpasst. 
Die Herren-Mannschaft hat mit einem 4. Platz den Klassenerhalt gesichert. 
Auch in der vergangenen Saison haben einige Spielerinnen und Spieler an verschiedenen 
LK-Turnieren teilgenommen, um LK-Punkte und Erfahrungen zu sammeln. Darüber hinaus 
haben einige Paarungen auch an Doppel- bzw. Mix-Turnieren teilgenommen (Famila-Cup u. 
Cocktail-Open, Damen-Doppel-Spaß in Segeberg und Kaltenkirchen). 
 

c) Platzwart 
Fiete berichtet, dass die Beteiligung beim Arbeitsdienst zur Vorbereitung der Tennisplätze 
2018 wieder sehr gut war. Die Zusammenarbeit klappt gut. Die Plätze wurden termingerecht 
fertig. Für 2019 sind 6 Termine für den Arbeitsdienst vorgesehen und zwar: 
 

16.03.2019 ab 9.00 Uhr 
23.03.2019 ab 9.00 Uhr 
30.03.2019 ab 9.00 Uhr 
06.04.2019 ab 9.00 Uhr 
13.04.2019 ab 9.00 Uhr 
20.04.2019 ab 9.00 Uhr 

 
Fiete bittet wieder um zahlreiches Erscheinen. Insbesondere an den ersten Terminen 
werden zahlreiche Helfer benötigt. Mitzubringen sind Schaufeln, Schubkarren und Eimer. Er 
wird rechtzeitig Rotmehl bestellen 
Fiete bittet darum zum 16.03.2019 wieder zwei Container (Rotmehl und Gartenabfall) zu 
bestellen. Petra wird sich darum kümmern. 
Die Notwendigkeit über mögliche Neuanschaffungen wird am 16.03.2019 besprochen. 
Der Zaun wurde repariert 
 
6) Berichte der Funktionsträger 

a) Kassenwartin 
Petra verteilt die Einnahmen-Überschuss-Rechnung für die Zeit vom 01.01.2018 bis 
31.12.2018 (Anlage 2) und erläutert die einzelnen Positionen. 2018 wurde mit einem 
Überschuss von 706,92 EUR abgeschlossen. Hierbei ist zu berücksichtigen, dass einige 
regelmäßige Ausgaben erst in 2019 überwiesen werden konnten und die Zusatzbeiträge 
Tennis in 2018 zunächst nur als Abschläge vom GSV eingegangen sind. Die 
Endabrechnung der Zusatzbeiträge erfolgte erst in 2019. Danach wäre 2018 mit einem 
Überschuss von rd. 2.300 EUR abgeschlossen worden 
Auf dem Festgeldkonto sind rd. 4.300,00 EUR festgelegt. Darüber hinaus wurde 2012 dem 
Gesamtsportverein 10.000,00 EUR aus den Zusatzbeiträgen Tennis überwiesen. 
 

b) Kassenprüfer 
Peter trägt vor, dass die Kassenprüfung am 18.02.2019 durch Peter und Walter keine 
Beanstandungen ergeben hat und beantragt die Entlastung des Vorstandes. 
 
7) Antrag der Kassenprüfer auf Entlastung des Vorstands 
Der Antrag auf Entlastung des Vorstands wird einstimmig angenommen. 
 
8) Termine der kommenden Saison 
Siehe TOP 5a (Anlage 1)  
 
Jugendarbeit: 
Inge bedankt sich zunächst für das Aufbringen des Kleinfeldes. 
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Nachdem zu Beginn der Saison viele Kinder und Jugendliche (12 – 13) durch Inge Training 
erhalten haben, hat Inge festgestellt, dass sie dieses nicht mehr alleine schaffen kann. 
Daher hat sie nach Alternativen gesucht. 4 bzw. jetzt 3 Jugendliche erhalten nun regelmäßig 
durch Frank Stahl Training. Andere Kinder haben ihren Schwerpunkt auf Handball, Fußball 
o.a. gelegt. 3 jüngere Kinder haben weiterhin bei Inge bzw. Ronja Training. Es sind derzeit 
keine Trainer zu bekommen 
Das Training im Sommer wird weiterhin durch die Tennissparte unterstützt. 
 
Ferienpassaktion: 
Es wird darüber diskutiert, ob weiterhin ein Angebot im Rahmen der Ferienpassaktion 
sinnvoll ist, wenn anschließend kein Kindertraining angeboten werden kann. Es wird 
festgehalten, dass die Tennissparte auch 2019 einen Schnuppertag als Ferienpassaktion 
anbieten wird. Es erklären sich Katja, Fiete, Ronja und ggf. Ellen (freitags) bereit, die Aktion 
zu unterstützen. 
 
9) Wahl des 2. Kassenprüfers  

Peter scheidet als Kassenprüfer aus. Sven stellt sich als Kassenprüfer zur Verfügung. Er 
wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.  
  
10) Beiträge und Fragen der Teilnehmer  

• Nils erläutert den Antrag, der mit Mail vom 20.02.2019 verteilt wurde. Es geht hierbei um 
die Definition „Kind/Schüler“. Hier ist vorgesehen, eine Altersgrenze von „21 Jahre“ 
einzuführen. Hierdurch wird die Festlegung der Beitragskategorie vereinfacht. Der 
Vorschlag wird einstimmig angenommen. 

• Der Gesamtsportverein diskutiert über eine Veränderung der Satzung. Danach ist 
vorgesehen, die Aufgaben und Posten auf mehrere Schultern zu verteilen, um die 
Gesamtbelastung einzelner zu reduzieren. 

• Schütti wird in diesem Jahr nicht mehr für den GSV arbeiten und somit auch nicht mehr 
das Rasenmähen der Tennisflächen übernehmen. Peter Kollster teilt mit, dass noch kein 
Ersatz für Schütti gefunden wurde. Mitglieder der Seniorensportgruppe haben sich bereit 
erklärt, während einer Übergangszeit einige Aufgaben zu übernehmen. Des Weiteren wird 
sicherlich auch der Bauhof unterstützen. 

• Björn wird erneut gebeten, die Anschaffung eines Schlüsselkastens mit Glasschutz zu 
übernehmen, in dem ein entsprechender Tür-Chip für die Sporthalle hinterlegt ist, um an 
den Defibrillator zu kommen. 

• Sven wird für den Tag der offenen Tür am 28.04.2019, 14.00 Uhr, Plakate und Flyer 
herstellen lassen. Die Verteilung übernehmen Monika und Ellen.  

• Auf die am 08.03.2019 stattfindende Jugendversammlung und die am 15.03.2019 
stattfindende Jahreshauptversammlung des GSV wird hingewiesen. 

• Inge berichtet über anstehende Veränderungen im Tennisverband Schleswig-Holstein. Es 
wird über die Auflösung der einzelnen Bezirke diskutiert. 

• Axel teilt mit, dass auch in dieser Saison die Heimspiele innerhalb von 10 Tagen nach 
Bekanntgabe der Spieltermine eigenständig verlegt werden können. 

 
Nach der Jahreshauptversammlung sind die Mitglieder herzlich zum Spiegelei-Essen 
eingeladen. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. Die Versammlung wird um 21. 20 Uhr beendet. 
gez. 
P. Dibbern 


